

**RADELN
OHNE
ALTER**



Radeln ohne Alter Bonn e.V.

Ansprechpartnerin für die Tour:

Daniela Kinkel

+49 171 6558094

presse@radelnohnealter.de

www.radelnohnealter.de/bonn

Pressemitteilung

Bonn, 19. Oktober 2018.

Zurück in Bonn: Nach vierwöchiger Bonn-Berlin-Tour stehen die Rikschas für Ausflüge mit älteren Menschen wieder in Bonn bereit

1100 km auf dem Radweg Deutsche Einheit von Bonn nach Berlin: 40 Ehrenamtliche vom gemeinnützigen Verein Radeln ohne Alter Bonn e.V. sind vom 5. September bis 3. Oktober 2018 vier Wochen lang quer durch Deutschland geradelt. Auf ihrem Weg haben sie viele Menschen zu einem Rikscha-Ausflug eingeladen: Über 500 Bewohnerinnen und Bewohner aus Senioren- und Pflegeeinrichtungen konnten in den Städten auf der Etappe so ihr "Recht auf Wind in den Haaren" erleben.

"Getreu unserem Motto "Jung und Alt - von der alten Bundeshauptstadt in die neue Hauptstadt" sind wir einen Monat lang quer durch Deutschland geradelt - was für ein Abenteuer! So viele Orte und Menschen, die wir kennenlernen durften. Eine unbezahlbare Erfahrung!", so Natalie Chirchiatti, eine der Gründerinnen des Vereins und Ideengeberin der Tour. Gefördert wurde die Aktion durch die Deutsche Fernsehlotterie, die die Tour auch in Teilen begleitet hat: "Dank der Unterstützung unserer Tour durch die Deutsche Fernsehlotterie konnten wir noch mehr Menschen unsere Idee näher bringen", betont Caroline Kuhl, die den Verein ebenfalls mitgegründet hat.

Nach umfassenden Reparaturarbeiten stehen die vereinseigenen Rikschas Lieschen, Marianne und Fritz nun wieder für die Bonner Fahrgäste bereit: im Margarete-Grundmann-Haus in Bonn-Kessenich, im Haus Rosental in Bonn-Castell und im Perthes-Heim im Bonner Musikerviertel. Rikscha-Ausfahrten in Bonns Stadtteilen Auerberg, Beuel, Poppelsdorf und Alt-Godesberg sind ebenfalls für die Bewohnerinnen und Bewohner von dortigen bestimmten Einrichtungen möglich bzw. in Planung.

Mehr Infos zur Tour: www.radelnohnealter.de/roabonnberlin

Mehr Infos zum Verein: <https://radelnohnealter.de/bonn/>

Der Verein Radeln ohne Alter Bonn e.V. und dessen Hintergrund

Der gemeinnützige Verein wurde 2017 von neun jungen Bonnerinnen und Bonnern gegründet und hat aktuell 100 Mitglieder, darunter 40 Pilotinnen und Piloten. Sie unternehmen ehrenamtlich Rikscha-Fahrten mit Bewohnerinnen und Bewohnern von Senioren- und Pflegeheimen in Bonn. Ziel und Philosophie des Vereins ist es, älteren Menschen Zeit und Mobilität zu schenken, Bürgerinnen und Bürger miteinander zu vernetzen, voneinander zu lernen und gemeinsam die Stadt Bonn neu zu entdecken.

“Cycling without age” wurde 2012 von Ole Kassow in Kopenhagen (Dänemark) ins Leben gerufen und hat sich seitdem zu einer weltweiten Initiative entwickelt: In mittlerweile fast 40 Ländern werden innerhalb des Netzwerks Rikscha-Fahrten für Menschen im Alter sowie Menschen mit eingeschränkter Mobilität angeboten.

https://twitter.com/roa_bonn

<https://www.facebook.com/RoABonn/>

https://www.instagram.com/roa_bonn/